



【浦河小学校の教育目標】  
 「自ら学び心豊かに 自分の夢や希望の  
 実現に励む子の育成」

【令和3年度 重点目標】  
 「チャレンジ：目標へ挑み、  
 粘り強く取り組む力を養う」

発行：令和3年 7月 21日 第8号

## 1学期今日で終了

# 自分を高める「チャレンジ」の夏休みに！

保護者・地域の皆様のご支援ご協力に感謝いたします

2日間の臨時休校や運動会の延期など、今年もコロナの影響が出てしまった1学期でした。それでも、保護者・地域の皆様のご努力とご協力のおかげでなんとか1学期を終えることができました。本当にありがとうございました。



さて、明日から子ども達は夏休みに入ります。ぜひ、今年の夏休みはいつもの年以上に「チャレンジ」を合い言葉に、自分の可能性を高めることに挑戦する25日間にしてもらいたいと思っています。

### 1 継続する力をつける「チャレンジ」

せっかくの長期の休みなので、『毎日必ずする』ことを1～2つくらいをきめて取り組んでみてはどうでしょうか。勉強に限らず、起床時間やゲームをしない時間を決めるなど、「ちょっと自分としてはきついな…」ということを継続する挑戦をしてみましょう。

### 2 考える力と体を鍛える「チャレンジ」

夏休み中に頑張してほしいこととして、1学期勉強したことを教科書やノート、ロイロノートを見ながら「なぜそうなるのか自分で説明できるかどうか」にチャレンジしてみてください。

それと、熱中症には十分に気をつけてながら体力作りにもチャレンジしてほしいです。例えば、1日20回ずつ腹筋や腕立てをしたり、夕方決めた時間に30分歩く、でもいいと思います。

### 3 自分の興味のあることをノートにまとめる「チャレンジ」

ゲーム、アニメ、アイドル、本などどんなことでもいいので、自分が興味を持っていることをネットや浦河町図書館にある本などを使って徹底的に調べて、それをノート2ページ以内にまとめてみてはどうでしょうか。これは、調べる力、まとめる力、文章を書く力、説明する力、大切なことを見つける力など様々な力をつけることができます。（学校HPにも投稿してみてください！）

保護者の皆さんには、このようなお子さんのチャレンジをサポートしてほしいと思います。

この夏、一人一人の子ども達が、「〇〇をやった」と自信を持って言えるような夏休みにしてくれることを期待しています。

**コロナ感染症・水・交通事故に十分に注意しよう！**

① 毎年、海や川での水難事故が日本全国で起こっています。7月に入ると暑い日が続いていますが、海水浴場ではない海や川に入って遊んでは絶対にいけません。

② 報道でも言われていますが、コロナ感染症は人の動きが多くなると拡大します。どんなときも感染対策をして過ごすようにしましょう。

③ 夏になると浦河も交通量が多くなります。いつも以上に交通安全の意識を高く持って行動しましょう。

8月17日、児童全員が元気に学校に登校することを願っています。

先週17日(土)に快晴の空の下、令和3年度の運動会を前日作業から後片付けまで、保護者の皆様のご協力をいただき無事開催することができました。

コロナ禍の中で、大きな声での応援ができませんでしたが、子ども達は練習の成果をすべて出し切ろうと頑張る姿がたくさん見ることができました。そして、紅白で勝敗はつきましたが、「運動会を成功させる」という『勝利のバトン』は120名全員でつなぐことができたと思います。

保護者のみなさんからのアンケートを見ると、課題としてご指摘いただいた部分もありましたが、多くの方々から満足していただいた結果が出ていて、ホッといたしました。

保護者の皆様のご協力ご声援、本当にありがとうございました。



# 勝利のバトンを つなぎきった!

## 令和3年度 浦河小運動会



＜連絡＞ 運動会が開催された7月17日から、浦河ウェリントンホテルで、「ガーデンテラスBBQ」が開催されています。  
浦河小学校では、「子どもだけの利用を禁止」といたしますので、保護者の皆様のご理解とご家庭での指導をお願いいたします。